

Conclusion et remerciements

La biorésonance est une méthode thérapeutique qui consiste à enregistrer et à modifier, avec un appareil particulier, les ondes électromagnétiques, émises par le corps. La thérapie par biorésonance est basée sur le principe que les molécules du corps émettent des ondes électromagnétiques. Celles-ci présentent un spectre typique pour chaque personne, formé de parties harmonieuses (saines) et discordantes (maladies).

Les signaux émis par le corps sont captés par des électrodes, transmis dans un appareil où ils seront traités, modifiés et renvoyés dans le corps au moyen d'autres électrodes. Cette opération permet d'éliminer les ondes malsaines et d'activer le potentiel d'auto-guérison du corps.

Avec la théorie vibratoire, nous entrons dans la médecine du futur.

L'étude présentée décrit le traitement BICOM comme une thérapie efficace et fiable pour un grand nombre d'indications et de pathologies, mais surtout reconnues dans le traitement allergique.

Je remercie toutes les personnes qui ont pris part, de près ou de loin à la création de ce mini-mémoire. Ils m'ont été d'une grande aide.

- M. Pierre-Alain Vernet, Directeur de l'école Agapê en Naturopathie et en Bioénergétique à Crisser ;
- M. Blaise Magnenat Naturopathe en Biorésonance à Lausanne ;
- Mme Nathalie Simon Thérapeute en Biorésonance à Pully ;
- Mme Hildegard Studer de Regumed GmbH à Merlischachen ;
- Mme Rose-Anne Brélaz consultante à Servion.

* * *

Pierre-Alexandre Chevalley

Etudiant en Naturopathie et Biorésonance
Ecole Agapê CH-1023 Crissier
Editions « Les Feuillantines » CH-1070 Puidoux
Tous droits réservés, Juin 2014